

多世代がグラウンド・ゴルフで交流



優勝 河北区



準優勝 余野区



第3位 さつきヶ丘区

オークマグラウンドで、第8回大口町地区別対抗グラウンド・ゴルフ大会がおこなわれ、各地区選抜の22チーム約150名が参加しました。若い世代はシニア世代にボールの打ち方などの手ほどきを受けながらプレー。ボールがホールに入るたびに「ナイスショット!」と声を掛け合い、和気あいあいとプレーを楽しみながらスコアを競いました。

優勝 河北区
準優勝 余野区
第3位 さつきヶ丘区

11/25
土

チャリティイーグラウンドゴルフ大会



大口町老人クラブ連合会主催のチャリティイーグラウンドゴルフ大会が開催されました。

参加者の皆さんは日ごろの練習の成果を十分に発揮され、楽しそうに笑顔でプレーしていました。

▽団体優勝(知事賞) 秋田さわやかクラブ
準優勝(連合会長賞) 余野千歳会
第3位(連合会長賞) さつきちとせ会
▽個人優勝 泉原 実さん(町長賞)
準優勝 佐竹金政さん(連合会長賞)
第3位 増子皓一さん(連合会長賞)

11/8
水

NPO法人まちねっと大口10周年



NPO法人まちねっと大口が法人設立10周年記念事業として「中部フィルハーモニー交響楽団トラスアンサンブル演奏」を開催しました。

「多くの方々のご理解・協力のおかげで、10年を迎えることができました。みなさまに感謝の気持ちを伝えたいと演奏会を企画しました。素晴らしい演奏を、たくさんの方にお届けすることができ、本当に良かったと感じています」と、木野三子理事長。

11/12
日

あなたの身のまわりの「まちの話題」をお寄せください。
 問合せ先 役場 秘書広報室 95-1616
 「まちの話題」は大口町 NPO 登録団体 ZOOM が取材・編集をおこなっています。

芸能発表会



大口町文化協会が町民会館で『芸能発表会』を開催し、日頃取り組んでいる芸能活動（合唱・歌謡・舞踊・大正琴など）の発表をおこないました。後半は大口町文化協会45周年記念事業として「浮かぶあかり」を催し、参加者らが見守る中、90基の光が会館内を彩りました。

参加者は「幻想的でとても素敵でした」とこやかに話しました。

11/12 日



令和5年度 大口町消防観閲式

令和5年度 大口町消防観閲式がオークマグラウンドでおこなわれ、大口町消防団や丹羽消防署職員が防災と防火への士気を高めました。

式では、集団行動における団結力や規律、協同動作の向上を目的とする部隊訓練や、第68回愛知県消防操法大会で、5位入賞を果たした消防操法訓練を披露。また、大口幼稚園の幼年消防クラブの園児たちによる元気いっぱい鼓笛演奏などが披露されました。

11/12 日



彫刻体験「来待石」 きまちいし

姉妹都市の島根県松江市にある来待ストーンミュージアム学芸員の古川寛子さんを講師に招き、中央公民館小体育室で、彫刻体験「来待石」の講座が催されました。

来待石は穴道湖の南岸で採れる火山堆積物の凝灰質砂岩。古代から良質な石材として利用されてきました。

参加者は下絵をもとに、ノミとカナツチで慎重に石を彫りオリシナルの作品を完成させました。

11/26 日



大人向けのこども条例ワークショップ

大口町では昨年の町制60周年を機に、子どもにやさしいまちづくりを進めるため、子どもの権利を尊重する「こども条例」の策定に取り組んでいます。

その一環で昨年夏に、子どもたちとワークショップを開催。今回は大人のワークショップを開き、子どもたちへの理解を深め、大人に何ができるかなど意見を出し合いました。

今回出されたアイデアは、今後の施策に活かされます。

11/19 日